
Compte rendu de la séance du conseil municipal en date du 22 juillet 2021 

Etaient présents (14) : Mmes et MM. Pierre GROSJEAN, Céline LACROIX, Catherine de CHALENDAR, 

Christian DUBOURG, Jean-Pierre VERTALIER, Christophe FRERARD, Muriel SABATE, Sylviane 

PASDELOUP, Catherine SAULET, Frédéric ESBERT, Yvonne DUBOURG, Marcel LAGRANGE, Victor 

CORNEJO, Florence LAVOT-PETIT,   

 

Absents (3) : MM Mathieu MORISSE, Isabelle DESIAUME et Christine DRICI 

 

Pouvoirs : (6) 

M. Christophe ANDRAULT à Mme Isabelle DESIAUME 

Mme Béatrice de KERPOISSON à M Marcel LAGRANGE   

M. William FOUCHER à M. Jean-Pierre VERTALIER  

M. Claude GRIMOIN à Mme Yvonne DUBOURG  

Mme Aurore BONTEMPS à M. Christophe FRERARD 

M. Alain BAUDON à Mme Catherine SAULET 

Secrétaire : M. Frédéric ESBERT 

 

Le dernier compte rendu est approuvé à l’unanimité 

 

Modification de l’attribution du prêt de 30 000 € (achat du camion) 

Il avait été décidé précédemment de réaliser un prêt de 30000 € auprès de la Caisse d’Epargne pour l’achat du 

camion. Cette proposition n’ayant pas été validée par la direction de la banque, il convient de délibérer à 

nouveau pour ce prêt : 

Le conseil municipal, après délibération retient la proposition du Crédit agricole et autorise M. le maire à signer 

tout document en ce sens 

Montant 30 000 € 

Durée 5 ans 

Taux fixe  0,36 % 

Périodicité Trimestrielle 1 514,22€ 

 

Plan de financement des travaux de rénovation de l’éclairage public suite à une panne (rue du moulin à 

vent) 

 

Suite à une panne de l’éclairage public rue du moulin à vent, il a été décidé de procéder à sa rénovation. Le SDE 

18 a proposé un devis qui se chiffre à 1 876,33 € HT. 

Le conseil municipal valide à l’unanimité le plan de financement suivant 

Montant des travaux : 1 876,33 € HT 

Participation du SDE 18 (50%) : 938,17 € 

Participation de la mairie (50%) : 938,17 € 

 

Admissions en non-valeur   

 

Le conseil municipal accepte de mettre en non-valeur la somme de 30,02 € correspondant à des frais de 

gardiennage de chien, location de jardin et eau 

Cette somme sera prélevée au compte 6541 

 

Approuvé à l’unanimité 

 

Motion de la Fédération nationale des communes forestières 

 

Le conseil municipal adopte à l’unanimité la motion présentée par la Fédération nationale des communes 

forestières concernant  

- le retrait de de la contribution complémentaire, la révision du contrat d’objectifs de performance Etat-ONF 

- la demande d’une ambition politique de l’Etat pour les forêts françaises ainsi qu’un maillage territorial des 

personnels de l’ONF 

 

Modification de la procédure de consultation des entreprises pour les travaux de la boucherie 

 

Suite à l’ouverture des plis qui a eu lieu le 24 juin 2021 pour les travaux de la boucherie, la commission d’appel 

d’offre à conclu qu’en ce qui concerne la partie administrative, toutes les offres sont administrativement 

recevables.  

En ce qui concerne la partie technique, les lots 1 (gros œuvre), 3 (menuiserie extérieure), 5 (plâtrerie), 6 (électricité 

chauffage), 7 (plomberie sanitaire) et 10 (carrelage faïence) sont satisfaisants 



 

Pour les lots 2 (charpente couverture), 8 (chambres froides) et 11 (désamiantage) n’ont reçu qu’une seule offre, 

ces dernières sont très élevées par rapport au montant de l’estimation 

 

Les lots 4 (menuiserie bois), 9 (peinture) et 12 (VRD) n’ont pas reçu de propositions 

 

M. le Maire en concertation avec l’architecte décide de relancer la procédure de consultation pour les lots suivants : 

 

- Lot 2 : charpente couverture 

- Lot 8 : chambre froide 

- Lot 12 : VRD 

- Lot 4 : menuiserie bois 

- Lot 9 : peinture 

- Lot n°11 (désamiantage - déconstruction) fera l’objet de 2 lots séparés. 

 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal autorise M. le maire à lancer de nouveau une consultation pour ces 

lots, à signer tous documents en ce sens. 

Adopté à l’unanimité. 

 

Adressage postal : 

La société AXIONE (en charge de l’installation de la fibre numérique) a remis la semaine dernière un listing des 

adresses sur la commune. Il s’agit de recenser toutes les adresses connues afin de leur attribuer un numéro + nom 

de rue et code postal/ ville. C’est ce même listing que la Poste nous a demandé de fournir. 

Il est précisé que ce recensement fait par Axione est gratuit tandis que par La Poste ce travail est facturé environ 

6000 € 

Certaines rues seront à nommer, et quelques numéros de maisons à modifier. 

Plusieurs réunions ont déjà été faites mais au vu du travail fastidieux M. le maire demande si quelques membres 

du conseil municipal auraient le temps d’y participer. 

Prochaines réunions mardi et jeudi prochains de 16h à 18h. 

 

 

Divers  

 

Mercredi 21 juillet a eu lieu la présentation au public des scénarios pour le futur aménagement du centre bourg.  

M. Maxime Genevrier (architecte) a présenté au public les 2 scénarios envisagés.  50 personnes environ y ont 

assisté. Des échanges très constructifs ont eu lieu. Les panneaux seront exposés cet été pour que des avis soient 

donnés. 

Il est précisé que des retours écrits sont attendus en mairie. 

 

Tour de table 

14 juillet :  

- le feu d’artifice choisit par Mme Lacroix, le reportage photo fait par M. ESBERT ont été très appréciés 

- le repas républicain de Saligny le Vif a réuni environ 50 personnes, tout s’est très bien passé. 

- M. le maire remercie Sylviane Pasdeloup pour la bonne organisation de la journée  

 

L’été sportif a été annulé par manque de candidatures 

Les membres intéressés par une visite du dojo aura lieu mardi 27 juillet à 18h 

Le repas de rentrée des élus aura lieu dimanche 12 septembre aux Kerlus (conjoints et enfants sont invités) 

 

Prochain conseil municipal : 26 août à 19h 

 

 


